



▲休日のキリン像前の風景



▲佐竹秋田市長より表彰状を受ける

の母子像」



ープを決めながらハ
ンゴンゴン

来園者の声

- ・大森山動物園に
ぶさわしいと思った。
親子の愛情・睦まじさを感じた。
(年2~3回来園)
- ・子供が遠くから一目見て、「あっ、たいよう
だ!」と喜んでいました。
一緒に写真を撮ろうと思いました。
(初めての来園)
- ・とても「あたたかい」
という穏やかな気分
になった。子供が大好き
でいつも見えています。
(年6回以上来園)



▲キリン「モモとたいよう」母子像除幕式



▲動物園まで搬送の小さな旅の途中で
日本海の夕陽をバックに

いつも見続けているチケット売場担当の声

福田 芙美、小松 貴子

キリンのたいようとモモの親子像は、記念撮影のスポットとして今や最も人気のある場所になっています。休日には親子やお孫さんを連れてたおじいちゃん、おばあちゃんが順番待ちをしています。若いカップルもよくカメラ付き携帯電話で記念撮影をしています。また、みんなの人気者だった頃のたいようともモモをよく知っている人達が懐かしそうに眺めていたりします。

キリンのたいようとモモの親子像は、動物園のシンボリックな存在です。